

Première édition du festival « Les Nuits du loup » en mars

Dans le cadre du festival « Les Nuits du Loup », Brigitte Régley, conseillère municipale, directrice du festival qui se déroulera du 19 au 27 mars, a répondu à nos questions.

Une politique tarifaire raisonnable

>> D'où est venue l'idée de créer ce festival ?

A la suite du questionnaire envoyé aux Marcylois sur leurs souhaits en matière de culture, la commission culture extra-municipale a décidé d'élargir l'offre culturelle. La rencontre avec Elisabeth Cayrol a permis de concrétiser ce souhait par la création d'un festival. Sa force est de permettre à tout un chacun de découvrir des spectacles variés, tant dans la forme que par les lieux. Ce festival est avant tout un projet à créer et à faire vivre tous ensemble. C'est un projet fédérateur voulu par la municipalité.

>> Qui a eu l'idée du nom « Les Nuits du loup » et pourquoi ?

Nous avons créé un comité d'organisation qui a proposé plusieurs noms. Celui-ci s'est spontanément imposé, faisant référence à l'histoire de Marcy-l'Étoile, autrefois nommée Marcy-le-Loup et à l'ambiance voulue.

>> A qui s'adresse ce festival ?

A tout le monde. Nous sommes volontairement éclectiques dans la programmation : classique, avec



Le gala de clôture, un bal masqué et costumé, se déroulera dans les salons du château de Lacroix-Laval. En médaillon, Brigitte Régley, la directrice du festival / Photos Françoise Marchini-Collas

l'ensemble Contrasts, cinq musiciens solistes d'opéra ; jazz, avec le quintet All Blues et Adèle Bracco ; soul-rock, avec Lisa Doby, talentueuse chanteuse, originaire de Caroline du Sud, aussi à l'aise sur un standard du jazz que sur une reprise de Led Zepelin ; opérette avec « La belle de Cadix ». Ainsi, chacun peut trouver une soirée à son goût. Nous avons pratiqué une politique tarifaire raisonnable pour que le prix ne soit pas un obstacle. Nous avons souhaité clôtu-

rer le festival par un gala qui sera un moment de pure magie. »

>> De quoi s'agit-il ?

Ce sera un bal masqué et costumé, avec repas gastronomique, qui aura lieu dans les salons du château de Lacroix-Laval. Le nombre de places étant limité, il est prudent de réserver très rapidement.

>> Peut-on encore s'inscrire en tant qu'artiste ?

Nous avons terminé la programmation « in », celle qui est la colonne vertébrale du

festival. En revanche, nous organisons la programmation « off », faite de concerts gratuits dans différents lieux de la commune, où il reste encore des places.

> NOTE

Places en vente sur le site internet www.nuitsduloup.fr. Elles seront disponibles à la mairie (renseignements : 06 08 05 18 52).

La capacité de la salle des fêtes étant limitée à 250 places, il est prudent de prendre ses places le plus tôt possible